



**PEMERINTAH KOTA SURAKARTA
DINAS KETAHANAN PANGAN PERTANIAN
UPT RPH PUSKESWAN**

Jl. Yap Tjwan Bing (Jagalan) No. 26 Telp. (0271) 656816

Website : www.disperten.surakarta.go.id e-mail: pertanian_ska@yahoo.co.id
SURAKARTA 57124

PENETAPAN RENCANA PELAKSANAAN PENGADAAN

Nomor :

Pada hari ini **Senin** tanggal **Tiga** bulan **Juni** tahun **Dua ribu dua puluh empat**, sesuai dengan hasil kajian Rencana Umum Pengadaan Alat Kesehatan Hewan Habis Pakai Tahun Anggaran 2024 pada kegiatan Pengelolaan Jasa Laboratorium dan Jasa Medik Veteriner dalam Daerah Kabupaten/ Kota Sub Kegiatan Penyediaan Pelayanan Jasa Medik Veteriner UPT RPH Puskesmas Kota Surakarta Tahun Anggaran 2024 menetapkan Rencana Pelaksanaan Pekerjaan Pengadaan Alat Kesehatan Hewan habis pakai sebagai berikut :

1) Cara Pengadaan

Sesuai dengan Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 2021 tentang Perubahan Atas Peraturan Presiden Nomor 16 Tahun 2018 Tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah; maka pekerjaan Pengadaan Alat Kesehatan Hewan habis pakai Kegiatan Pengelolaan Jasa Laboratorium dan Jasa Medik Veteriner dalam Daerah Kabupaten/ Kota Sub Kegiatan Penyediaan Pelayanan Jasa Medik Veteriner UPTD RPH dan Puskesmas Kota Surakarta Tahun Anggaran 2024 dilaksanakan dengan cara Pengadaan Langsung.

2) Waktu Pelaksanaan

Pekerjaan Pengadaan Alat Kesehatan Hewan habis pakai diharapkan dapat mulai dilaksanakan pada bulan Juni 2023 dengan jangka waktu pelaksanaan 15 (Lima belas) hari kalender.

3) Spesifikasi Teknis Pekerjaan

No.	Jenis Barang/Jasa	SPEK	Volume	Satuan Unit
1	Pisau bedah	Bahan dari carbon steel, ukuran no. 11; Jenis Pointed (ujungnya runcung, tajam) dan Bellied (convex), jumlah 472 buah Setiap mata pisau/blade terbungkus dalam kemasan steril;	752	buah
2	Restrain Bag Small	Tas utk merestrain dan menghandle kucing atau anjing saat penanganan medis dan grooming, ukuran small	1	unit

3	Restrain Bag Medium	Tas utk merestrain dan menghandle kucing atau anjing saat penanganan medis dan grooming, ukuran medium	1	unit
4	Restrain Bag Big	Tas utk merestrain dan menghandle kucing atau anjing saat penanganan medis dan grooming, ukuran big	1	unit
5	Sarung tangan steril	Sarung tangan terbuat dari karet warna putih atau krem; Steril, sekali pakai; Setiap dus berisi 50 pasang sarung tangan; Setiap pasang sarung tangan terbungkus dalam kemasan steril;	8	dus
6	Alat cukur rambut	Pemangkas Rambut Profesional 11 In 1 Gunting Rambut Alat Cukur Set Alat Cukur Listrik Pemangkas Jenggot Mesin Pemotong Rambut, Tipe Barang: Aksesoris Styling. Bahan: ABS Tegangan: 100-240V. Daya: 5W . Waktu Pengisian Daya: 2 Jam. Waktu kerja: 2 Jam.	2	buah
7	Cat gut chromic	Benang Jahit/Catgut/ Suture without needle, Type: Cromic (lama menjadi daging) + Jarum 1/2GT 35mm, Bahan: Dari Collagen (connective tissue) sapi, mudah diabsorbsi, steril, Diameter: 2/0, 3/0, 4/0, Panjang: 75cm, Kegunaan: untuk menjahit pada proses operasi	995	Pcs
8	Jarum Jahit	Jarum jahit medis no 28	12	set
9	Kapas	Kapas pembalut 1000 gr / kapas pembalut 1 kg / kapas MEDIS	29	kg
10	Masker	Masker Bedah Karet / Earloop 3ply 50pcs - Putih Masker 3 ply (terdiri dari 3 lapisan, lapisan luar, dalam dan bagian tengah yang berfungsi sebagai filter, bacteria filter efficiency 99.9%) dengan tali karet lentur yang dipasang di telinga. Menutup hidung dan mulut dengan sempurna, dan tahan percikan air. Warna hijau yang aman karena tidak mengandung banyak cat pewarna seperti masker lain. Cara pakai mudah dengan menggantungkan tali karet di kedua telinga, mengencangkan kawat sesuai bentuk hidung, dan menarik bagian bawah masker hingga menutup sampai dagu.	34	dus
11	Sarung tangan karet	Sarung Tangan Latex Altamed / Handscoon Gloves Isi 100 (50 pasang), Mikrotekstur pada ujung jari, Menjamin sensitivitas yg tinggi pada pengguna, 100% Original	23	Box
12	S spuit disposibel 1 cc	Alat Injeksi (1 PCS), Bahan Plastik propylene Medical Grade, Gasket non latex, tabung barrel jernih, cetakan skala dan angka jelas, Kemasan Steril per pcs (blister kertas dan film), sterilisasi Ethylene Oxide Gas, Non Toxic, Pyrogenic-Free, Untuk injeksi obat/cairan ke dalam tubuh, disposable, sekali pakai	102	dus
13	S spuit disposable 10 cc	Alat Injeksi (1 PCS), Bahan Plastik propylene Medical Grade, Gasket non latex, tabung barrel jernih, cetakan skala dan angka jelas, Kemasan Steril per pcs (blister kertas dan film), sterilisasi Ethylene Oxide Gas, Non Toxic, Pyrogenic-	25	dus

		Free, Untuk injeksi obat/cairan ke dalam tubuh, disposable, sekali pakai		
14	Sprit disposable 3 cc	Alat Injeksi (1 PCS), Bahan Plastik propylene Medical Grade, Gasket non latex, tabung barrel jernih, cetakan skala dan angka jelas, Kemasan Steril per pcs (blister kertas dan film), sterilisasi Ethylene Oxide Gas, Non Toxic, Pyrogenic-Free, Untuk injeksi obat/cairan ke dalam tubuh, disposable, sekali pakai	50	dus
15	Termometer digital	Termometer digital dengan infra red untuk fore head	2	buah

4) Perincian Biaya Pekerjaan

Pagu anggaran Pekerjaan Pengadaan Alat Kesehatan hewan Habis Pakai dari Anggaran APBD Kota Surakarta tahun 2023 Rp. 66.366.700,- (Enam Puluh Enam Juta Tiga Ratus Enam Puluh Enam Ribu Tujuh Ratus Rupiah), sesuai tercantum dalam Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) kegiatan Pengelolaan Jasa Laboratorium dan Jasa Medik Veteriner dalam Daerah Kabupaten/ Kota Sub Kegiatan Penyediaan Pelayanan Jasa Medik Veteriner dengan Harga Perkiraan Sendiri (HPS) **Rp. 65.936.775,-** (Enam Puluh Lima Juta Sembilan Ratus Tiga Puluh Enam Ribu Tujuh Ratus Tujuh Puluh Lima Ribu Rupiah). Perincian HPS terlampir.

5) Rancangan Kontrak atau SPK.

Rancangan kontrak terlampir

Surakarta, Juni 2024
PEJABAT PEMBUAT KOMITMEN

Drh. ABDUL AZIZ MK
NIP. 19810428 200501 1 006

